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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●出席報告

●誕生日御祝い

　　　寺坂 哲之会員、谷口 善紀会員

　　　山本 勝彦会員、依田 章宏会員

　　　友田　 昭会員、児林 秀一会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「ロータリー財団について」

　　　　　原田 達也　ロータリー財団委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/6　 「ロータリー財団について」

　　　　　　　原田 達也　ロータリー財団委員長

11/13　「ボクシングを通して更生活動！」

　　　　　　　大阪BBS連盟会長　鈴木 哲也様

11/20　「私を語る」　浦川 良子会員

　　　　　「職業卓話」　依田 章宏会員

11/27　「ノリコ学級の来日生受け入れ事業 報告」

　　　　　　　国際奉仕委員会 吉本 憲司 委員長、

　　　　　　　　浦上 健司 副委員長、福村 修一 副幹事

　ウズベキスタン・ニリコ学級の３人は、本日帰国されま

した。受け入れにあたりご尽力、サポートいただきまし

た皆様、ありがとうございました。わが家でも夕食にお

第3039回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩

会　長　の　時　間



招きしましたが、日本語で丁寧にお礼を言ってくれま

した。「感激して、一生忘れない思い出ができた」と

言っておられました。日本語を勉強して帰国し、将来

は両国友好の橋渡しをしてくれることと思います。３人

から感謝の手紙をいただいています。回覧しますので、

ご覧ください。

　さて10月24日は、世界ポリオデーでした。ポリオはウ

イルスにより感染します。治療法はなく、リハビリをする

しかありません。日本でもかつて流行しましたが、生ワ

クチンの導入で減少していきました。ほとんどの人が

免疫を持っていると思われます。

　1980年代には世界で30万人以上のポリオ患者がい

ましたが、現在では99％以上削減できています。とこ

ろで先日発足した大阪上方RCは、ポリオ根絶に特化

したクラブです。

　これまでポリオとの闘いに、ロータリアンが無数の時

間を捧げてきました。現在の常在国は、パキスタンとア

フガニスタンのみです。この地域ではポリオワクチン投

与チームが襲撃を受けたりして、なかなか根絶には

至っていません。

▼27日、地区インターアクトの年次大会と合同会議が

開催され、水野会員に出席いただきます。

▼本日例会後、EXPOフェスタ実行委員会を開催しま

す。

▼11月20日、大阪朋友RCの認証状伝達式が行われ、

田中ガバナー補佐エレクトに出席いただきます。

▼11月5日、少年を守る日の駅前街頭啓発が行われ、

大橋会員に参加いただきます。

▼次週例会後、理事会を開催します。

▼11月17日に八尾市中学校音楽祭が開催されます。

入場券をご希望の方は、事務局まで。

▼国際奉仕委員会・吉本　憲司　委員長

　ウズベキスタンから来日された３名が、９日間の滞在

日程を終え今朝、帰国されました。受け入れに際しご

協力いただきました皆様、ありがとうございました。３人

から動画のメッセージをいただきましたので、ご覧くだ

さい。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



「監督、みんなから嫌われてますよ」

▼同志社大学　体育会テニス部

　　　　監督　角田　博幸　様

　現在45歳ですが、静岡で育ち、同志社大学へ進学

しました。現在はソニー生命で働いております。両親

がテニスで知り合って結婚したこともあって私もテニス

を始め、小学６年のときに全国大会で優勝しました。

　大学卒業後も、実業団でプレーしました。日本ランキ

ングでは、最高で20位までいきました。その後、現役

を引退して大学のコーチに就任、３年前には監督とな

りました。日本のテニス界では錦織圭選手が有名で、

皆さんもよくご存知のことと思います。現在は西岡良仁

選手（ミキハウス）が世界ランキング66位で、日本人男

子ではトップです。彼は今年度、賞金を１億2000万円

稼いでいます。

　ところで大学を卒業後、プロになる人数は500人に１

人です。実際の数字はこんなもので、ほとんどの人は

プロにはなりません。ATPツアーのトップはグランドスラ

ムで、ジョコビッチやナダル、フェデラーが近年は席け

んしています。また車いすテニスでは、日本人もトップ

レベルで活躍しています。

　同志社大学でも活躍している選手がおり、聴覚障害

の部で有力選手がいます。グランドスラムの全豪オー

プンのデフ部門で優勝しました。

　同志社大学のテニス部は、1905年に創部されました。

プレーヤーは現在、男女合わせて50名あまりです。

　ちなみに監督の報酬はゼロです。それでもなぜ引き

受けたかというと、団体戦の醍醐味を味わってもらいた

かったということがあります。コロナ禍に監督に就任し

たこともあり、学生たちも含めいろいろと苦労しました。

　ある時、エントリーの手続きミスで大会に出場できな

いことがありました。このとき選手たちを怒ったのです

が、「監督、嫌われてますよ」と言われ、勘違いしてい

た自分に気づきました。

　選手たちみんなが、それぞれに課題を持っているこ

とがわかったのです。そこで一人ひとりの選手としっか

り向き合おうと、一人でも多くの選手とボールを打つこ

とを心がけました。同志社の教育理念や歴史の勉強

会も行いました。新島襄のことなども学び直しました。

今の自分があるのは、当たり前ではないことを理解し、

食事や睡眠、水分補給を専門家に指導してもらいまし

た。

　そうするうちに少しずつ変化が見え始め、選手たちも

私にアドバイスを求めるようになってきました。そうして

同志社好き、団体戦好きが増殖していったのです。例

えば、男子が女子の応援を本気でするようになりまし

た。普通男子は恥ずかしがってそこまで女子の応援を

しないのですが、それこそ本気で応援してくれるように

なってきました。

　あのとき「監督、嫌われてます」と言った本人からも、

卒業後に電話かかってきて、頼られたことがありました。

これは私も、うれしかったです。

　監督として何をめざすのか、ということですが、世界

で活躍する人、日本社会を変えてくれる人、これから

日本を引っ張っていくようなリーダーを育てたいと考え

ています。

　さてテニスのボールですが、新品でも男子大学生が

20分も使えば、ボロボロになってしまいます。試合では

新球を使うので、練習でもできるだけ新しいボールで

させてあげたいと思っています。そこでいろんな方に、

小口の寄付をお願いしています。

　現在もしっかりとこっちを向いてくれている学生は少

ないので、まだまだこれからだと感じています。現役時

代にはそれほどではなくても、卒業してからわかってく

れる学生もいます。

▼長竹会長　角田様、卓話宜しくお願い致します。皆

様、ノリコ学級生のお世話有難うございました。

▼野村副会長　角田様、卓話よろしくお願いします。

卓 　 　 話

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

原田さん、来週の卓話楽しみにしています。

▼相馬幹事　写真有難う

▼児林直前会長　例会欠席お詫び。本日卓話、同志

社大学　体育会　テニス部監督　角田 博幸様、よろし

く御願い致します。

▼小谷会長エレクト　角田監督様卓話楽しみにしてお

ります。二輪会でハンディに恵まれ二位になりました。

▼松本会員　写真有難う。カクタ監督さん“ヨロシク”お

願い致します。

▼寺坂会員　写真有難う。本日の親睦活動委員会の

懇談会を欠席して申し訳ありません。

▼山本（昌）会員　写真有難う。機構の変わり目に

皆々様ご自愛下さい！

▼山本（勝）会員　良い事ばかりで時間がとれません。

疲れますね！

▼中川会員　写真有難う。16時間ファスティング始め

ました。今5日目です。年末には10kgぐらい減っている

と思います。（笑）

▼菅野・吉田・大槻・前田会員　写真有難う

▼田中（正）会員　写真有難う。先日の献血活動に長

竹会長はじめ、多くの会員様が来て頂き、お陰様で

250人の参加につながり、多くの採血ができました。あ

りがとうございました。

▼新宮会員　写真有難う。角田監督、卓話宜しくお願

いします!! 誰か野球部入部しませんか？

▼山陰会員　写真有難う。角田先生、卓話よろしくお

願いします。

▼澁谷・原田会員　写真有難う。例会欠席お詫び

▼西村会員　写真有難う。奥歯3本抜きます！（泣）

▼富田会員　写真有難う。11/2（土）ガバナー杯、メン

バー不足で困ってます。助けて下さい!!

▼大熊会員　在籍内祝い。ご夫人誕生日

▼福田会員　角田監督、本日卓話宜しくお願いします。

友田会員　写真有難う。11月は七五三の月で、子ども

のすこやかなる成長を祈願します。

▼平尾会員　写真有難う。先週二輪会が開催されまし

た。優勝 寺坂さん、準優勝 小谷さんでした。

▼大橋会員　写真有難う。涼しくなりました。良い事が

ありますように。

▼倉内会員　米山寄付ありがとうございました。まだ明

日まで受けつけてますので、追加の寄付お願いしま

す。

▼福村会員　ノリコ学級、日本への招待につきまして、

長竹会長、吉本委員長、浦上副委員長、ホームステイ

を受け入れて頂いた会員、素敵な作品をプレゼント頂

いた浦川会員、各会員様、誠にありがとうございました。

本日、朝にウズベキスタンに帰国しました。

▼谷口会員　写真有難う。朝晩ずいぶん涼しくなりま

した。

▼竹中会員　写真有難う。やおなんマルシェ11/3、雨

なら11/4に開催します。晴れますように！

▼浦上会員　国際奉仕事業にご協力いただき、ありが

とうございました。

▼田中（貴）会員　例会欠席お詫び

▼児林（健）会員　ウズベキスタンからの3人の訪日生

をホームステイに受け入れ、大変貴重な体験をさせて

頂きました。この様な素晴らしい機会を創ってもらいまし

た長竹会長はじめ、現地に赴かれた浦上副委員長、福

村副幹事、そして吉本委員長、ありがとう御座いました。

▼北山会員　写真有難う。先日、ウズベキスタンよりヨ

ルさん、ルフショナさん、ノジマさんの身柄引き受けを

させて頂きました!! 三名とも勉強熱心で感心しました。

野村副会長、お世話になりました!!

▼安田会員　写真有難う。ヒリヒリとした9月どころかヒリ

ヒリとした10月が終わろうとしてます。大谷選手すごい

ですね。明日の試合で決まるか？

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　写真有難う。本日もよろしくお願いします。

▼浦川会員　写真有難う。こよみは神無月から霜月に。

来月霜月20日は卓話をさせていただくことになりまし

た。よろしゅうおたの申します。

■ 出席報告

月日

10/16

10/23

10/30

会員数

62

62

62

出席

43

33

44

うち出席規定
適用免除者

9

7

8

メーク
アップ

1

出席率

74.14％

58.93％

77.19％

確定
出席率

75.86％
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